

Pachuca de Soto, Hidalgo; 2 de octubre de 2024.

Integrantes de la LXVI Legislatura conmemora el 2 de octubre de 1968

En la explanada Miguel Hidalgo y Costilla del Congreso estatal, integrantes de la LXVI Legislatura reconocieron el movimiento estudiantil del 2 de octubre como un símbolo de revolución, reflexión y transformación en la historia de México.

El diputado Andrés Velázquez Vázquez, en su calidad de presidente de la Junta de Gobierno, destacó que en el Congreso de Hidalgo se tendrán vigentes los valores y la valentía de la juventud de 1968, garantizando la libertad de reunión, expresión y protesta, “velando siempre porque ninguna autoridad reprima estas libertades”.

Velázquez Vázquez aprovechó su participación para invitar a la juventud hidalguense a continuar con este legado de patriotismo, impulsando la cultura de la paz.

“Las y los jóvenes víctimas de la matanza de Tlatelolco son héroes de un México humano, honremos siempre el ejemplo revolucionario y patriota de 1968”.

El también líder de la bancada del Grupo Legislativo de Morena, apuntó que la matanza ocurrida en la plaza de las tres culturas, es una fecha dolorosa en la historia de México que jamás se debe repetir en ninguna parte del mundo, ya que dejó una profunda herida en la sociedad mexicana.

También la diputada de Morena, Tania Meza Escorza, realizó una participación para destacar las grandes violaciones a los derechos humanos cometidas por el Estado en 1968, donde la población quedó privada del derecho a la libre expresión, seguridad jurídica, libertad, legalidad, procuración de justicia e integridad personal.

“Este evento simbólico no sólo es un reconocimiento histórico, es un acto de gratitud a quienes dieron la vida por un México democrático e incluyente”.

A dicho evento también asistieron las diputadas Cynthia Delgado Mendoza, Hilda Miranda Miranda, Alhely Medina Hernández, Diana Rangel Zúñiga, Karla Perales Arrieta; los legisladores Aldo Meza Hernández, Arturo Gómez Canales, Alejandro Alcántara Carbajal, José Alejandro Pérez Ramírez, Julian Nochebuena Hernández, así como el Ejército Mexicano y elementos de la policía municipal de Pachuca entonaron el Himno Nacional en alusión a Movimiento Estudiantil de 1968.